

6年生 父島移動教室

6年生の4名は6月27日（月）から29日（水）まで、父島移動教室に行ってきました。3日間とも天気に恵まれ、充実した体験学習をすることができました。



国立天文台 VERA では、天の川の研究をしていました。写真のような大きなアンテナを日本各地、全4基を同時操作することで、日本全体の大きさ並みのアンテナ機能があることを学び、その壮大な世界に子供たちも圧倒されていました。

子供たちが何よりも楽しみにしていたのが、南島探索です。当日は波の関係で、船から泳いで浜まで行くことになり、とても喜んでいました。島内では大変貴重な半化石や、ミズナギドリを見付けたり、ガイドの方から変わりゆく南島の面影を聞いたり、大変有意義な時間を過ごすことができました。周辺でのシュノーケリングでは、あまりの魚の多さに子供たちも驚きつつ、楽しんでいました。



その他にも、気象観測所、水産センター、世界遺産センターとさまざまな施設を訪れました。どの施設でも授業やインターネットでは分からない部分までお話をしていただき、とても深い学びを得ることができました。この経験が子供たちのよりよい成長につながってほしいと思います。